

Protokoll:	Verwaltungsausschuss des Gemeinderats der Landeshauptstadt Stuttgart	Niederschrift Nr.	74
		TOP:	8
	Verhandlung	Drucksache:	144/2017
		GZ:	AKR 6235
Sitzungstermin:	15.03.2017		
Sitzungsart:	öffentlich		
Vorsitz:	BM Dr. Mayer		
Berichterstattung:	-		
Protokollführung:	Herr Häbe / fr		
Betreff:	Straßenbenennungen		

Beratungsunterlage ist die Vorlage des Referats Allgemeine Verwaltung, Kultur und Recht vom 01.03.2017, GRDRs 144/2017, mit folgendem

Beschlussantrag:

Den in der Begründung aufgeführten neuen Straßennamen "Rosenstraße" in Stuttgart-Mitte [Straßenabschnitt zwischen Holzstraße und Dorotheenplatz (bisher: Sporerstraße)] und "Dreiecksplätzle" in Stuttgart-Süd wird zugestimmt.

Die Beratungsunterlage ist dem Originalprotokoll sowie dem Protokollexemplar für die Hauptaktei beigelegt.

StRin Deparnay-Grunenberg (90/GRÜNE) lobt, dass die Verwaltung die unter anderem durch den Bezirksbeirat Mitte vorgebrachten Anregungen zur Sporerstraße aufgegriffen hat. Die Verwaltung, so der Vorsitzende, habe ihre Bedenken zurückgestellt, nachdem die maßgeblichen Anlieger keine Bedenken geäußert hätten.

Nachdem StRin von Stein (FW) zu der Bezeichnung "Dreiecksplätzle" einen Bezug zu einem kleinen Platz vor einer Schule in Stuttgart-Münster hergestellt hat, betont BM Dr. Mayer, dass es zu keiner Doppelnennung kommt.

Abschließend stellt BM Dr. Mayer fest:

Der Verwaltungsausschuss beschließt einstimmig wie beantragt.

Zur Beurkundung

Häbe / fr

Verteiler:

- I. Referat AKR
zur Weiterbehandlung
Haupt- und Personalamt

- II. nachrichtlich an:
 1. Herrn Oberbürgermeister
 2. S/OB
 3. Referat SOS
Amt für öffentliche Ordnung
 4. Referat T
Stadtmessungsamt
 5. BVin Mitte
BV Süd
 6. Rechnungsprüfungsamt
 7. Stadtkämmerei (2)
 8. L/OB-K
 9. Hauptaktei

- III.
 1. CDU-Fraktion
 2. Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN
 3. SPD-Fraktion
 4. Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS (2)
 5. Fraktion Freie Wähler
 6. AfD-Fraktion
 7. Gruppierung FDP
 8. Die STAdTISTEN